

EXPRESS

■■■ **JEAN-PIERRE SUEUR, MAIRE D'ORLÉANS.** « *Tristan Maya* était un ami. Il était d'une grande sensibilité et n'oubliait jamais ses amis. Très modeste, il fut un grand défricheur de littérature ambitieuse. Il aimait les livres insolites, surréalistes, étranges. Il a toujours tenu à associer la ville d'Orléans et son maire à la remise des Grands prix de l'humour noir, qu'il avait créés en 1954 et qui ont permis de découvrir ou de reconnaître tant

d'auteurs et d'œuvres. Tout comme l'"obscur clarté", l'humour noir est un oxymore, une alliance de termes apparemment contraires, dont Tristan Maya détailla, à maintes reprises, la rhétorique et la philosophie qui donnaient à voir les êtres et les choses dans une lumière décapante et révélatrice.

« L'ancien libraire d'Orléans, ami des écrivains, restera présent dans les esprits, dans les pages des livres, et dans notre ville qu'il aimait tant. »